

# コミュニティ・スクール (CS) だより (学校運営協議会だより)

～いのち かがやく 東柏っ子～ 第10号

2018年2月9日  
海老名市立東柏ヶ谷小学校  
委員長 芳賀 敬子  
校長 多久島 勲

## 新しい取り組みが動き始めます！！

1月29日に第7回コミュニティ・スクール推進委員会が行われました。前回、「どんな東柏っ子に育ててほしいか」について話し合う中で『あいさつ』というキーワードが出てきました。「知らない人や面識のない人に挨拶することは躊躇してしまう。ひと目で分かるアイテムがあるとよい。」という意見からバッジ製作の提案がありました。そこで本校の運営委員会の児童とCS推進委員でもあるPTA会長の橋本さんを中心にデザインを作成し、本協議会で缶バッジを製作・配付をすることの承認をいただきました。地域・保護者の方々から選出されている推進委員の皆さんとこれまで一緒に積み上げてきた案や考えが形になっていき、実現しようとしていることにワクワクとドキドキを感じています。

なお、配付についての詳細は後日お知らせいたします。



東柏小マスコット「うさよん」と校舎が描かれています。

## 児童会室で待っています！！

東柏ヶ谷小では、地域・保護者の方に子どもたちの学習の様子を眺めていただいたり、休み時間に子どもたちと関わっていただきたいと思い、南棟3階の「児童会室」を子どもと地域の方々で交流できる部屋として開放しています。今、児童会室にはこんなものが掲示されています。

### ～現在～

各学年の学年だよりと自治会の掲示板  
(月ごとの行事が書かれています)



◎CSだより◎  
(これまでに発行したもの)



### ～将来～

今後の利用方法として考えていること



曜日ごとに将棋や囲碁などを置いて子どもたちと一緒に遊んでいただける日を決めよう。

児童会室に子どもたちのへのメッセージが書けるノートを置いてみようかな。



これから更に地域の方に来ていただけるような教室にしていこうと思います。お気軽に東柏小の子どもたちの様子を見に来てください。